

Приложение к приказу от
22.12.2025 №312д

Согласовано:

Совет трудового коллектива
Государственного автономного
учреждения Республики Хакасия
«Черногорский социально-
оздоровительный центр имени
А.И.Лебеда»

Председатель совета трудового
коллектива

 О.А. Михель

Утверждено приказом
Государственного автономного
учреждения Республики Хакасия
«Черногорский социально-
оздоровительный центр имени
А.И.Лебеда»
от 16.10.2014 №185д
(ред. от 22.12.2025)



Изменения

в Положение об оплате труда и стимулировании работников
Государственного автономного учреждения Республики Хакасия «Черногорский
социально-оздоровительный центр имени А.И.Лебеда»

1. в п. 4.10. «Порядок премирования» добавить пп.4.10.12. следующего содержания:

- в п.2.7. раздела 2 «Порядок определения окладов (должностных окладов), тарифных ставок и условий оплаты труда работников Учреждения» внести изменения: переименовать должность «рабочий по стирке» на должность «оператор стиральных машин» и изложить таблицу в следующей редакции:

Профессиональная квалификационная группа «Отраслевые профессии
рабочих первого уровня»

Хозяйственная часть	1 разряд ЕТКС	2 разряд ЕТКС	3 разряд ЕТКС
Первый квалификационный уровень			
Рекомендуемый минимальный размер базовой ставки заработной платы – 3502 рубля <*>1			
Лифтер	1,87	1,90	1,92
Оператор стиральных машин	-	1,90	1,92
Горничная	1,87	1,90	1,92
Дворник	1,87	1,90	1,92
Подсобный рабочий	1,87	1,90	1,92
Сестра-хозяйка	1,87	1,90	1,92
Уборщик служебных помещений	1,87	1,90	1,92
Рабочий по комплексному	1,87	1,90	1,92

обслуживанию и ремонту зданий			
Слесарь-сантехник	1,87	1,90	1,92
Электромонтер по обслуживанию электроустановок	1,87	1,90	1,92
Сторож (вахтер)	1,87	1,90	1,92

2. в п. 4.15. «Прочие выплаты», в пп.4.15.3. изложить в следующей редакции:

– «пп.4.15.3 к юбилейным (25, 30, 35, 40, 45, 50, 55, 60, 65, 70, 75 лет (текущего года) (исключение составляют работники по гражданско-правовому договору и работники (внешние совместители) датам, в случае увольнения в связи с выходом на пенсию по достижению пенсионного возраста в размере 50% от должностного оклада.

3. Настоящие изменения и дополнения вступят в силу 01.01.2026г.